



La FAVSabadell ha celebrado su 49 asamblea anual ordinaria.

En el marco de la conmemoración de los 50 años del movimiento vecinal de Sabadell, la FAVSabadell ha llevado a cabo su 49 asamblea anual ordinaria, donde en el balance se ha hecho un somero repaso del trabajo que las asociaciones vienen realizando en los barrios y las campañas ciudadanas que se están llevándose a cabo (sanidad, pensiones, residencias, espacios verdes,.....), constatando que el movimiento vecinal representa el activismo social de proximidad.

Respecto al Plan de Trabajo para el 2018, remarcar que entre las prioridades reivindicativas, además de las propias de cada asociación y distrito, se ha insistido en la necesidad de que se trabajen Planes Integrales de Barrios consensuados, y seguir con las campañas ciudadanas reivindicativas e informativas así como seguir apostando por fortalecer la coordinadora del valles del movimiento vecinal.

El punto estrella de la asamblea han sido los actos que acompañaran el 50 aniversario como son: libro sobre la historia del movimiento vecinal de Sabadell y DVD con testimonios y documentales; exposición itinerante por los distritos y catálogo de la exposición; comic para explicar de manera pedagógica esta historia y que será repartido en institutos entre todos/as los/as socios/as de todas las asociaciones; diversos actos y jornadas de carácter cultural relacionadas con el asociacionismo en general y el vecinal en particular.

Por último, la asamblea ha aprobado cuatro resoluciones:

1. **Contra el robo de las pensiones**, reivindicando que el Gobierno Central deje de mentir sobre la viabilidad de sistema público de pensiones, que la revalorización de las mismas se ajusten el incremento del coste de la vida, que se eliminen los costes colaterales que tienen los pensionistas (copagos diversos) y que las pensiones se equiparen a la de los países de la UE de los 15
2. **Respecto a la situación de Catalunya**: más diálogo y menos represión, instando a que los problemas políticos se aborden con soluciones políticas y no judiciales o represivas, ni con planteamientos unilaterales
3. **Seguir denunciando las políticas de recortes** exigiendo su punto y final y la devolución de todo lo que durante estos años nos ha sido substraído de los servicios públicos de sanidad, enseñanza y servicios sociales.
4. **Denunciamos una vez más la violencia machista** que una vez más ha segado la vida de una mujer en este caso en nuestro municipio. Es necesario acabar con esta masacre que no cesa y que necesita de una revisión profunda de los recursos destinados para atajar esta asesina lacra social, en especial instamos a una profunda modificación cultural que acabe con los criterios y valores machistas que impregnán nuestra sociedad y que en definitiva es, en gran parte, de la causa de esta barbarie.

Sabadell, 5 de abril del 2018